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An	  die	  Vorsitzenden	  der	  
Kommission	  Lagerung	  hoch	  radioaktiver	  Abfallstoffe	  
Deutscher	  Bundestag	  
Platz	  der	  Republik	  1	  
11011	  Berlin	  

25.	  September	  2014	  

Transparenz in der Kommissionsarbeit 

Sehr	  geehrte	  Frau	  Heinen-‐Esser,	  
Sehr	  geehrter	  Herr	  Müller,	  
	  
mit	  Bedauern	  habe	  ich	  zur	  Kenntnis	  nehmen	  müssen,	  dass	  in	  der	  ver-‐
gangenen	  4.	  Sitzung	  der	  Kommission	  große	  Teile	  der	  diskutierten	  
Dokumente	  für	  Besucher	  und	  die	  interessierte	  Öffentlichkeit	  nicht	  
verfügbar	  waren.	  Dies	  führte	  dazu,	  dass	  lange	  Sequenzen	  der	  Sitzung	  
von	  den	  Menschen	  auf	  der	  Tribüne	  und	  vor	  dem	  Livestream	  nicht	  
wirklich	  inhaltlich	  mitverfolgt	  werden	  konnten.	  
	  
Grundsätzlich	  sollte	  von	  allen	  Beteiligten	  die	  Form	  der	  Tischvorlage	  
vermieden	  werden.	  Sollte	  dies	  einmal	  nicht	  anders	  möglich	  sein,	  so	  
muss	  eine	  Möglichkeit	  gefunden	  werden,	  die	  Vorlagen	  in	  Kopie	  für	  
Besucher	  und	  Presse	  auszulegen	  und	  noch	  während	  der	  Sitzung	  im	  
Internet	  verfügbar	  zu	  machen.	  	  
	  
Andernfalls	  muss	  –	  wenn	  wir	  den	  selbst	  auferlegten	  Anspruch	  der	  
Transparenz	  ernst	  nehmen	  wollen	  -‐	  die	  Debatte	  zum	  jeweiligen	  Ta-‐
gesordnungspunkt	  vertagt	  werden.	  
	  
Mit	  freundlichem	  Gruß	  
	  

	  
	  
Jörg	  Sommer	  
Vorstandsvorsitzender	  


